



„Singin' Joy“ begeistert mit Gospelkonzert in Spielberg

Alle Plätze besetzt waren in der Spielberger Kirche am Samstagabend, als der Gospelchor „Singin' Joy“ aus Unterreichenbach zum Konzert einlud. Dirigent Dennis Korn und sein Ensemble hatten nicht zuviel versprochen, als sie ein abwechslungsreiches Programm zeitgenössischer Gospelmusik ankündigten. Praise and worship Songs vom Oslo Gospel

Choir, mitreißende Stücke aus der Black-Gospel-Szene, gefühlvoll vorgetragene Balladen und Lieder des modernen Pop brachten das Publikum schnell zum Mitklatschen, Mittanzen und Mitsingen. Ein weiteres Mal wurde der Chor wirkungsvoll von Bassist Jochen Flach und Schlagzeuger Dominic Schultheiß begleitet, Dirigent Dennis Korn selbst saß bei vielen

Liedern am Keyboard. Chor und Instrumentalisten boten dem Publikum eine eindrucksvolle Präsentation ihres hohen Könnens und erschlossen dem Gospelgesang so neue Freunde. Der Erlös der Veranstaltung, der aus Spenden der Besucher stammt, soll für die Neugestaltung der Altarfenster der Spielberger Kirche verwendet werden. ll/Bild: Lindner